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Отменен штраф за нарушение тишины и покоя граждан при доставке 

лекарств и продуктов  

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 13.04.2020 

 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан приняли закон «О внесении изменения в статью 13.5 Кодекса 

Республики Башкортостан об административных правонарушениях», 

которым временно отменено действие предусмотренную данной статьей 

ответственности за нарушение покоя граждан и тишины в ночное время в 

отношении лиц, осуществляющих доставку на транспортных средствах 

продуктов, товаров первой необходимости, лекарств и медицинских изделий 

в магазины, аптеки, медучреждения.  

        – Ответственность снята на период действия режима повышенной 

готовности или чрезвычайной ситуации, – прокомментировал Председатель 

Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан 

Константин Толкачев. – Закон принят на фоне мер по противодействию 

распространению коронавирусной инфекции и напрямую связан с введением 

Указом Главы республики режима повышенной готовности.  

        Законодательно на территории Башкортостана в ночное время 

запрещены определенные действия, в том числе погрузочно-разгрузочные 

работы, неизбежные при доставке товаров. Предусмотрены штрафы: для 

граждан – от двух тысяч до трех тысяч рублей, для должностных лиц – от 

пяти тысяч до восьми тысяч рублей, для юридических лиц – от двадцати 

тысяч до тридцати тысяч рублей. За повторное нарушение – повышенные 

штрафы.  

 

Мособлдума установит требования к указателям на остановках  

                    Московская областная Дума 14.04.2020 

 

        Комитет Мособлдумы по вопросам транспортной инфраструктуры, 

связи и информатизации провѐл заседание в онлайн-режиме.Рассмотрен 

законопроект, который установит требования к указателям на остановках по 

межрегиональным маршрутам. 



         Как пояснил председатель Комитета Олег Григорьев, проектом закона 

полномочия Министерства транспорта и дорожной инфраструктуры 

Московской области дополняются пунктом, что информация на указателях 

на остановках вне автовокзалов и автостанций должна соответствовать 

федеральным Правилами перевозок, и включает в себя: 

 наименование остановочного пункта; 

 номера маршрутов регулярных перевозок, в состав которых включен 

остановочный пункт; 

 наименование конечного остановочного пункта каждого маршрута 

регулярных перевозок; 

 условное обозначение транспортного средства, используемого для 

осуществления регулярных перевозок пассажиров и багажа. 

          «В настоящее время в Законе не прописано, какая именно информация 

должна быть размещена на указателях. В случае же принятия законопроекта, 

пункт статьи будет чѐтко ссылаться на Правила», – прокомментировал Олег 

Григорьев. 

         По итогам обсуждения было принято решение рассмотреть документ на 

ближайшем заседании Мособлдумы. 

 

Парламентарии Кубани и Крыма готовят обращение по поддержке 

курортной отрасли  

                    Законодательное Собрание Краснодарского края 15.04.2020 
 

        Состоялось заседание регионального штаба по обеспечению 

устойчивости экономики Краснодарского края. Провел его губернатор 

Кубани Вениамин Кондратьев. Участие в работе приняли председатель ЗСК 

Юрий Бурлачко.  

         «Из краевого бюджета на различные меры поддержки уже направлено 

более 3 млрд рублей. В том числе, в помощь малому и среднему 

предпринимательству, малоимущим семьям. Выплаты уже идут – важно, 

чтобы они вовремя дошли до всех», – отметил губернатор Вениамин 

Кондратьев.  Предприниматели края в течение шести месяцев получат 

отсрочку на уплату платежей по основному долгу, а также не будут платить 

67% от суммы процентов. Оставшиеся 33% заемщик может погашать в 

соответствии с обычным графиком или включить их в основной долг с 

выплатой по окончании периода отсрочки. 

        Спикер ЗСК Юрий Бурлачко поднял вопрос о предоставлении 

финансовой помощи одной из базовых отраслей региона – курортной.  

«Совсем недавно с коллегами из Крыма мы приняли решение инициировать 

включение в повестку очередной Конференции Южно-Российской 



парламентской ассоциации, которая пройдет в мае, вопроса финансовой 

поддержки туристской отрасли двух регионов – Крыма и Краснодарского 

края. Во взаимодействии с органами исполнительной власти мы уже начали 

работу по определению этих мер», – сказал Юрий Бурлачко. Он также 

отметил, что итогом данной работы станет обращение к председателю 

Правительства РФ Михаилу Мишустину. 

 

Предложено защитить производителей рыбной и молочной продукции 

Карелии от импорта при обнулении таможенных пошлин  

                    Законодательное Собрание Республики Карелия 15.04.2020 

 

         Председатель парламентского Комитета по экономической политике 

Лариса Жданова подготовила обращение к Министру сельского хозяйства 

РФ Дмитрию Патрушеву.  

         В настоящее время на федеральном уровне рассматривается вопрос 

обнуления ставок таможенных пошлин на ввоз сельхозпродукции, сырья и 

продовольствия. К примеру, уже принят ряд решений, позволяющих до 30 

июня 2020 года беспошлинно ввозить на территорию России импортные 

овощную продукцию, крупы и детское питание. 

          «Карельские сельхозпроизводители могут производить больше молока 

и выращивать больше рыбы. Дефицита продукции нет. Поэтому запуск 

зарубежных конкурентов на наш рынок не целесообразен. Мы должны 

поддерживать и защитить собственные производства, особенно в период 

ограничений, вызванных распространением коронавирусной инфекции. Это в 

том числе вопрос продовольственной безопасности», – пояснила Лариса 

Жданова. 

          В обращении отмечается, что обнуление ввозных пошлин 

целесообразно в отношении товаров, по которым в России сохраняется 

зависимость от импорта. К позициям сельхозпродукции, производящимся в 

России достаточном объеме, необходимо подойти точечно, чтобы не 

допустить негативных последствий для сельского хозяйства. 

        Комитет по экономической политике и Министерство сельского и 

рыбного хозяйства Республики Карелия поддержали инициативу Ларисы 

Ждановой. 

 

В областной закон предложено включить коронавирусную инфекцию 

как заболевание, представляющее опасность для окружающих  

                    Законодательное Собрание Нижегородской области 15.04.2020 

 

       Перечень заболеваний, представляющих опасность для окружающих, 

утвержденный постановлением Правительства Российской Федерации, 

дополнен заболеванием коронавирусная инфекция.  



        В связи с этим предложено внести соответствующее изменение в закон 

Нижегородской области "О мерах социальной поддержки граждан, 

страдающих социально значимыми заболеваниями, и граждан, страдающих 

заболеваниями, представляющими опасность для окружающих".  

        В первую очередь, меры социальной поддержки предусматривают 

оказание медицинской помощи и обеспечение диспансерного наблюдения 

для граждан.  

         По итогам дистанционного заседания комитета по социальным 

вопросам проект изменений в отдельные законы Нижегородской области 

рекомендован к принятию на заседании Законодательного Собрания 23 

апреля в двух чтениях. 

 

Для резидентов Ростовского бизнес-инкубатора установят льготную 

арендную плату  

                    Законодательное Собрание Ростовской области 16.04.2020 

 

         Состоялось заседание комитета донского парламента по экономической 

политике, промышленности, предпринимательству, инвестициям и 

внешнеэкономическим связям.  Основной вопрос повестки дня – внесение 

изменений в областной закон о развитии малого и среднего 

предпринимательства, предусматривающих реализацию первоочередных мер 

по поддержке экономики в условиях распространения новой коронавирусной 

инфекции.  

        – Как известно, 2 апреля Губернатор утвердил план первоочередных 

мероприятий по обеспечению социальной стабильности и устойчивого 

развития экономики Ростовской области, содержащий в общей сложности 36 

пунктов. Реализация части из них требует внесения изменения в областное 

законодательство, – прокомментировал глава комитета Игорь Бураков.  

        В частности, предполагается установить для резидентов бизнес-

инкубатора, которым управляет Ростовское региональное агентство 

поддержки предпринимательства (РРАПП), на шесть месяцев, с 1 мая по 31 

октября 2020 года, льготную арендную плату в размере 1 рубль за 

квадратный метр. 

 

Принят ряд законов о поддержке предпринимателей в условиях 

распространения коронавируса  

                    Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 16.04.2020 

 

        Малый и средний бизнес – это около шести миллионов компаний, 

которые обеспечивают занятость почти 22 миллионов человек. На Ямале 

18 205 малых и средних предприятий, занятость составляет 55 100 человек.  



        Депутаты ямальского парламента единогласно приняли изменения в 

окружные законы, направленные на поддержку предпринимателей. Законом 

о налоге на имущество организаций расширяется перечень организаций, 

освобождаемых от налогообложения, являющихся субъектами малого и 

среднего предпринимательства, и осуществляющих определенные виды 

экономической деятельности, предусмотренные Общероссийским 

классификатором.  

         Законом о налоговой ставке для налогоплательщиков, применяющих 

упрощенную систему налогообложения и выбравших в качестве объекта 

налогообложения доходы, расширяются виды деятельности субъектов 

малого и среднего предпринимательства, для которых процентная ставка 

установлена в размере 1 процента. Также увеличивается количество 

труднодоступных сельских поселений и населенных пунктов, находящихся в 

зоне риска в связи с введением режима повышенной готовности, 

предприниматели из которых также могут применять налоговую ставку в 

размере 1 процента к определенным видам деятельности.  

        Внесены изменения в закон о ставках транспортного налога на 

территории Ямало-Ненецкого автономного округа. Законом освобождаются 

от уплаты транспортного налога организации и индивидуальные 

предприниматели, осуществляющие определенные виды экономической 

деятельности, связанные с пассажирскими перевозками наземным 

транспортом. 

 

Уточняются полномочия в сфыре охраны от загрязнения атмосферного 

воздуха  

                    Законодательное Собрание Ленинградской области 16.04.2020 

 

        Постоянная комиссия по строительству, транспорту, связи и дорожному 

хозяйству под руководством Андрея Лебедева поддержала его инициативу о 

внесении изменений в областной закон «Об отдельных вопросах 

осуществления градостроительной деятельности на территории 

Ленинградской области». 

         Законопроектом предлагается дополнить действующий областной закон 

новой статьей и определить в ней, что порядок согласования проекта 

генерального плана с органом исполнительной власти Ленинградской 

области, уполномоченным в области охраны атмосферного воздуха, в случае 

если на территориях поселения, городского округа Ленинградской области 

проведены сводные расчеты загрязнения атмосферного воздуха, 

устанавливается органом исполнительной власти Ленинградской области, 

уполномоченным в области охраны атмосферного воздуха.  



        Таким образом, порядок согласования проекта генерального плана в 

случае, регламентированном Градостроительным кодексом РФ, предлагается 

отнести к полномочиям органа, осуществляющего такое согласование, а 

именно, к полномочиям отраслевого органа исполнительной власти 

Ленинградской области, осуществляющего реализацию полномочий и 

функций Ленинградской области в сфере охраны атмосферного воздуха, 

которым является комитет по природным ресурсам Ленинградской области. 

         Кроме того, законопроектом предусмотрено уточнение перечня 

нормативных правовых актов, регулирующих установление состава и 

порядка подготовки документов территориального планирования 

муниципальных образований, порядка подготовки изменений и внесения их в 

такие документы на территории Ленинградской области. 
 

Утверждена индивидуальная программа социально-экономического 

развития Алтайского края  

                    Алтайское краевое Законодательное Собрание 17.04.2020 

 

        Распоряжением Правительства Российской Федерации утверждена 

индивидуальная программа социально-экономического развития Алтайского 

края, которая разрабатывалась под кураторством Министерства труда и 

социальной защиты Российской Федерации. В нее вошло девять 

мероприятий с объемом финансирования из федерального бюджета на 2020-

2024 годы в размере 5 млрд рублей.  

      Мероприятия программы в первую очередь направлены на 

стимулирование экономического роста в регионе.  

        Наибольший объем ресурсов (около 1,4 млрд рублей) предполагается 

направить на востребованную со стороны бизнеса поддержку в виде 

субсидирования части затрат субъектов малого и среднего 

предпринимательства на приобретение оборудования.  

        На докапитализацию Фонда развития Алтайского края и Фонда 

микрозаймов предусмотрено 949,4 млн рублей и 1,090 млн рублей 

соответственно.  

       Также в рамках программы будет вестись работа по снижению 

нетарифных барьеров во внешнеэкономической деятельности и созданию 

промышленных парков и технопарков.  

        Также часть средств программы будет направлена на обновление 

коммунальной и дорожно-строительной техники, что важно для поддержания 

в нормативном состоянии протяженной дорожной сети. 
 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


